

Buena música en la mejor compañía.

El Encuentro de Rondas Villa de Lupiana cumplió con sus objetivos un año más, y van diecinueve: rescatar y dar a conocer la música de nuestra tierra y a las rondas que las interpretan, así como crear y fortalecer los lazos de amistad con las personas que nos visitan. Gracias a la Ronda de La Alegría, al grupo Albazor de Albalate de Zorita, al grupo Quijano de la casa regional de Castilla-La Mancha en Coslada, a los Amigos de la Ronda de Horche, y a la anfitriona, la Ronda Villa de Lupiana. A todas las personas que hacen un trabajo discreto sin las cuales quizá el encuentro no se llevaría a cabo: a los que montan la megafonía, a las cocineras, a los que preparan las hogueras, etc. Y a las instituciones que organizan y colaboran con el acto, encabezados por el Ayuntamiento, la Asociación Cultural y de la Tercera Edad, el Bar La Plaza y el Bar Oasis, el Chiringuito de la Fuente y la propia parroquia por dejarnos celebrar el certamen en la iglesia.



Arreglo del camino de Centenera.

Una antigua y muy necesaria reivindicación de los vecinos ha sido atendida por el gobierno de la Junta de Comunidades: ya han comenzado los trabajos para arreglar el camino que une Lupiana y Centenera gracias al convenio de caminos de la Consejería de Agricultura y Diputación Provincial de Guadalajara. La primera fase la ejecuta la empresa Tragsa y consiste en retirar y destruir el firme existente, echar la superficie de zahorra, compactarla y hacer el saneamiento de las cunetas. La segunda fase, que se ejecutará en los próximos años pues en la actualidad es inviable por falta de presupuesto, consistirá en echar de aglomerado todo el camino.

Actividades de Navidad.

La Asociación Cultural ha organizado un taller de manualidades para que los más pequeños laboren su propio belén de siluetas con cartulinas y puedan decorar su casa esta Navidad.

La **Cabalgata de los Reyes Magos** pasará por Lupiana el día 5 de enero a las 19:00 horas. Comenzará en la iglesia parroquial con un belén viviente encarnado por los más pequeños, se adorará al Niño Jesús y luego bajarán al Ayuntamiento para repartir regalos a todas aquellas personas que se hayan portado bien. Se pondrá fin a la velada con un chocolate y bollos para los asistentes.

Los vecinos de la villa de Lupiana desean a todos los lectores de la revista Nuestros Pueblos una Feliz Navidad y un venturoso 2106 lleno de salud, bienestar y prosperidad para nuestra tierra.